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雨とインフルとふれあい運動会！ 
金立っ子の本気の力を見せるときです！！ 
 
９月２４日（日）は金立町ふれあい運動会です。学校は運動会ムードで盛り上がっ

ています。先週から、メディア委員会では、昼の放送のときにリレー形式で運動会の重要人物を読んでイン

タビューをしています。玄関前にはカウントダウンと赤組、白組のマスコットキャラクターが展示されていま

す。１年生教室前の廊下には２年生の子どもたちが運動会の絵をかいた万国旗が飾られています。 

連休明けにインフルエンザによるお休みがぐんと増えましたが、多くの子どもたちは体調がよくなれば

22 日か 23 日からは登校できるとのことです。また、今週は全般的に雨模様ですが、何とか運動場での練

習もできています。（おかげさまで日中の気温はそこまで上がらず、熱中症についてとても心配する状況ではないようで

す。湿度が高いので注意はしています。） 本日予定の総練習は休んでいる児童にも配慮して 23 日に延期しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

いくらかの練習不足は否めませんが、金立小学校の子どもたちが全集中で本気の力を発揮してくれるこ

とと思っています。９月 24 日（日）の運動会にできるだけ万全の状態で臨んでほしいと思っています。 
 

青少年読書感想文コンクール 佐賀市で入賞しました！ 
 
９月 19 日（火）に審査会があり、以下の子どもたちが佐賀市で入賞しましたので、紹介します。 

 
１年 猿本 圭脩 さん  「うなぎのてんのぼり」をよんで 
３年 山村 栞理 さん  先生の気持ちがこもった給食 
４年 山田 紗綾 さん  ももちゃんのピアノ 
４年 千綿 彩月 さん  ともだちはきつね 
６年 光武 里紗 さん  「魔女だったかもしれないわたし」を読んで 

第 73 回 佐賀市児童生徒理科作品展覧会で入賞しました！ 

佐賀市の理科作品展覧会で以下の子どもたちが入賞しましたので、紹介します。 
 

入選  ４年  出口 真優 さん  「トンボの体のつくり」 
入選  ６年  原口 奏真 さん  「住み心地 最高！ シジュウカラの巣」 
入選  ６年  出口 俐文 さん  「色水の温度変化」 
入選  ６年  村山 琴音 さん  「進化する磁石」 

学校 HP もご覧ください 

21 日 雨のため教室で応援練習     赤組マスコットと白組マスコット      １年生教室廊下前の手作り万国旗 



動物図画コンクールに入賞しました！ 
佐賀県健康福祉部生活衛生課が主催する「動物図画コンクール」に以下の子どもたちが入賞しましたので、 
紹介します。 
 

優秀賞   ４年  江頭  蓮   さん 
優秀賞   ５年  中村  桃子 さん 
佳 作    ２年  高畑  龍誠 さん 

 

９月 19 日（火）午後から ９月２５日（月）午前中まで 佐賀県庁１階 県民ホールで展示中です！ 

『わたしたちの夢のトラック 絵画コンクール』に入賞しました！ 

公益社団法人佐賀県トラック協会が主催する「トラックの日」絵画コンクールに以下の子どもが入賞しました
ので、紹介します。 
               入選  １年  田久保  英治 さん   
 
入賞した皆さんについては、賞状の準備などができ次第、校長室で表彰を行います。 

（運動会後になると思います。）たくさんありますので、気長に待ってくださいね。 
 

ふるさと「金立」を愛する子  9.22 「佐賀新聞」の記事から 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

【大切なお願い】 
・インフルエンザ等で直前までお休みしていた子どもさんはまだ万全ではないかもしれません

ので、 くれぐれも無理をせず、運動会当日に向けて体調を整えてください。 

 まずは運動会に参加できることを第一優先に考えて、決して無理をしすぎないでください。 

・9 月 20 日（水）に子どもさんを通じて、運動会プログラム（黄色い用紙）をご家庭に配付し

ています。当日はぜひご持参ください。（学校ＨＰからも取り出せるようにしています。） 
 

９月２２日（金）の佐賀新聞「広場」（読者の声）に掲
載されていた文章です。金立小学校６年生の奏真
さんは野鳥のことなども大変詳しく、理科作品展で
も入賞していました。 
金立まちづくり協議会では、自然環境部会と子ども
育成部会が協力して、「ホタルの保護活動」などに
子どもたちも参加できるように次年度に向けて準
備が進められています。 
金立の豊かな自然を守ろうとする気持ちをもった
子どもたちが育ってくれることを心強く思います。 


